

Würmtaler Blasmusik wählt neuen Vorstand

Kathrin Mühlpeck löst Wolfgang Roßmann ab

München-West · Die Mitglieder der Würmtaler Blasmusik wählten bei ihrer Jahreshauptversammlung im Obermenzinger Vereins- und Bürgerhaus „Carlhäusl“ die bisherige 2. Vorsitzende Kathrin Mühlpeck aus Aubing als neue 1. Vorsitzende. Das Amt des 2. Vorsitzenden übernimmt der Pasinger Bernd Hager.

Kathrin Mühlpeck tritt damit die Nachfolge von Dr. Wolfgang Roßmann an, der auf eigenen Wunsch aus dem Amt ausscheidet. Der neu gewählte Vorstand bedankte sich im Namen aller Mitglieder bei Dr. Wolfgang Roßmann für seine jahrzehntelange, unermüdliche und erfolgreiche Arbeit als 1. Vorsitzender und Seele des Vereins.

Ebenfalls neu besetzt wurde das Amt des Schriftführers mit Marcel Hüttemann aus Langwied. In ihren Ämtern bestätigt wurden Kassier Helge Bismans aus Allach, Jugendleiterin Regina Reiners aus Untermenzing und der Vertreter der fördernden Mitglieder Hans Menzinger.

red



Kathrin Mühlpeck übernimmt den Vorsitz von Wolfgang Roßmann. Foto: pi